

秋のハイキング特集!



乗り物いっぱい

10月20日秋のハイキン

グで児童の8名は生駒山上遊園地に出掛けました。電車を乗り継ぎ、楽しみにしていたケーブルカーに乘ります。ブルドッグがモチーフの「ブル」とニモ猫がモチーフの「ミケ」のケーブルカーが行き来するのを見て、「乗るのどっちやろ」「ミケかわいいな」とわくわくしていまし
た。さっそく乗り込むと「怖いなあ」「どんどん上がつて行つてすごいいなあ」と児童は興味津々。遊園地に到着すると、駅で買ったハンバーガーやチーズバーガー、ポテトを食べました。すでに始まっていた午前の部のアンパンマンショーラーを横目にパクパクと頬張ります。その後は自分で運転する乗り物「おもちゃでトロッコ」で、一生懸命ハンドルを上

下に動かし、トロッコを進めました。途中で「ああ、疲れた。」と力尽きた児童もいましたが、その表情は笑顔でいっぱいでした。
次はお待ちかねの、アンパンマンシヨー。お姉さんの掛け声に合わせて「アンパンマーン！」と大きな声で呼ぶと、アンパンマンの登場です。児童は真剣に観ていました。シヨーが終わるとアンパンマンたちと集合写真です。「アンパンマンと握手できた！」と児童たちは満面の笑みでした。「アンパンマン初めて見た」「今日はアンパンマン飛んでなかつたな」と夢いっぱいの児童たちでした。

秋空の下でBBQ

B B Q 招待



美味しく焼けたよ

11月30日に柏原地区BBS会様に万葉の森でのバーベキューに中高生14名が招待して頂きました。まず炭に火をつける所から始まり、BBS会員さんの手慣れた作業を見ながら児童は一生懸命うわを扇いで火をおこしました。

さあ、いよいよ食材を焼いていきます。児童は食べても食べてもくならないほどたくさんの肉に大喜び。「柔らかくて美味しい！」「こんなにたくさんのお肉が食べられるなんて贅沢やなあ」と顔をほころばせていました。他に焼きそばもごちそうになり「あつさりしてて美味しい」「おかわりしたい」と周りを囲んでワイワイ楽しく過ごしました。児童は二上山に登りました。職員も一緒に登ったのですが・・・さすがです。職員は児童についていくだけやつとです。児童は「先生遅いよー」と小走りで、山をかけ登っていました。山頂の景色



お口いっぱい！！

11月16日に町会のみかん狩りに小学生全員で参加しました。本園の近くにある若草公園に集合した児童は「みかんいっぱい食

みかん美味しかったよ

町会みかん狩りに
山頂まで登れた！やっほー
は雄大で
「めっちゃ
綺麗。」
「疲れ吹
飛ぶあ
と心地良
い風を感じ
ながら眺めていました。



山頂まで登れた！やっほー

ました。天気もよく「たまに公園でみんなでお弁当食べるのも楽しい」と口にする児童もいました。その後は多目的ホールに移動しクリエーションをしました。

じゃんけん列車やシュウマイジャンケン、最後の動物当てクイズではみんな懸命になってゲームに参加し秋の楽しいひと時を過ごす事が出来ました。

ご寄附・ご慰問ありがとうございます

R 1. 9. 1~11. 30 敬称略・順不同

編集後記

育み新聞第4号が出来上がりました。9月から11月までの秋の行事を中心になります。まもなく令和元年が終わろうとしています。皆様、どうぞよいお年をお迎えください。

広報委員会

スタディーズ株式会社
大阪柏原ロータリークラブ

柏原市民生児童委員協議会・株式会社中田木工所

株式会社チュチュアンナ・谷口歯科院長谷口健詩

柘植成彬・中野広也・川口・藤原綾子

株式会社徳洲会竹林央人・近畿更生保護女性連盟

高見文子・金子商会・柏原地区更生保護女性会

株式会社ユーハイム関西支社・新本勤

柏原ライオンズクラブ・大阪大谷大学志学台レオクラブ

川本町子・山本商店・酒井誠・道明寺天満宮

新川ブロック農協青年組織協議会

国分本町7丁目1区町会・長谷川香・きらきら団

一般財団法人日本児童養護施設財団・柏原地区BBS会

篠内信也・公益財団法人資生堂社会福祉事業財団